

Gruppenübungen "Funk"

Geschrieben von: Melanie Pock

Dienstag, 07. Februar 2017 um 20:47 - Aktualisiert Samstag, 11. Februar 2017 um 17:00



Am 10.01., 16.01. und 17.01.2017 fanden die ersten Gruppenübungen des Jahres 2017 statt. Anfang dieses Jahres wurden alle Mitglieder in Ausbildungsgruppen mit eigenem Gruppenkommandanten eingeteilt. Somit ist es nun leichter auf die einzelnen Bedürfnisse der Mitglieder einzugehen, sei es eine Geräteschulung oder auch ein Anliegen welches sich mit dem alltäglichen Feuerwehrdienst beschäftigt.

Die erste Gruppenübung bestand aus dem Thema Funk. Zuerst wurden im Feuerwehrhaus theoretisch die Funktionsweise und der Aufbau des Funkgerätes besprochen. Auch die Funkrufnamen unserer Fahrzeuge und Funkgeräte wurden besprochen. Anschließend ging es in die Praxis, wo durch Abfragen des Standortes ein bewegtes Ziel gefunden werden musste.

{gallery}/2017/Uebungen/01_Jaenner/Funk{/gallery}